
 

 

通算 1443回 例会 2023年 7月 19 日（水）  

 

【点鐘】 

【ロータリーソング】：ソングリーダー 伊藤会員      

ロータリーソング/ 四つのテスト 

 

【会長挨拶】：和田会長 

本日は、お客様がご来訪頂いておりますのでご紹介させて頂きます。  

第 2790地区第 5グループガバナー補佐の野村進一ガバナー補佐様です。  

公私共にお忙しい中ご来訪を賜り誠にありがとうございます。 

1年間宜しくお願い致します。 

会長挨拶をさせて頂きます。昨日東京ドームで行われました日本製鉄かずさマジ

ック様と愛知県豊川市の東海理化様との都市対抗野球を観戦させて頂きました。 

秋山さん・窪田さんご夫婦と観戦し他にも多くの会員の皆様がいらっしゃったの

は、驚きましたが共に同じ場所で応援できました事は良かったかと思います。 

また、栗坂さんには、お忙しい中に特別に席もご用意頂き、気持ちよく観戦と応援をできました事に感謝申し上げ

ます。また次回機会がございましたら応援をさせて頂ければと思います。 

また 7月 15日は、立石煙火店様の花火打上のお手伝いをさせて頂きました。初めての経験でしたが炎天下の中早朝

より設置していくわけですが熱く体力的にも厳しい中にも対岸で打上げ花火を楽しみに集まって頂く観客の為に頑

張ろうという気持ちが強くなり仕事をしていたのですが残念な事に強風の為中止となってしまいました。 

安全を考慮して中止となったわけですが、できれば至近距離から見てみたいものです。  

次回は、富津市民花火大会は、打上げられる事を願いたいと思います。 

最後にこれらの事も参加して初めて感じた訳でありますから当クラブの行事に関しても是非 

ご参加いただき感じて頂ければと思います。本日も例会宜しくお願い致します。 

 

【ガバナー補佐】野村ガバナー補佐 

  7.19野村ガバナー補佐ご挨拶.pdf 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

7.19野村ガバナー補佐ご挨拶.pdf


【誕生・結婚】：栗坂会員 

 誕生祝、ありがとうございました。55 才になりました。昔は 55 才定年の会社

がほとんどであり、55才を迎えて田舎に帰郷された方を近所のみんなで「お勤め

ご苦労様」と労っていたことが思い出されますが、自分がその年になってしまっ

たことには、本当に不思議な気持ちがします。 

うちの会社もそうなのですが、今では 65 才定年の会社も少なくありません。  

時代も変わったなと思いますが、引き続き会社も私生活も、色々な面で頑張りた

いと思います。加えて、かずさマジックの応援に多くの方にご参加いただきまし  

たこと心から感謝申し上げます。残念ながら勝利をお届けすることができず、申し訳ございませんでした。 

秋の日本選手権本選に向けて、この厳しい夏に練習を重ねて精進して参ります。 

引き続きのご支援よろしくお願い致します。 

 

【幹事報告】：阿部幹事 

2023～24 年度年会費上期分の納入依頼文に誤記がありましたので再送しました。 

金額確認し 8月 31日までに指定口座に入金をお願いします。 

富津中央ロータリークラブ訪問 

7/13（木）の例会に、和田会長、窪田 2790地区環境委員会委員長、 

阿部幹事の 3名で訪問しました。今年度も情報交換をして、活動を 

展開することにしました。特に「鋸山日本遺産登録」実施に向けて、 

共同で取り組むことを確認しました。 

 

 

  

【委員会報告】： なし 

 

【例会プログラム/：直前会長卓話】 

皆さんこんにちは。いつも大変お世話になっております。 

富津シティロータリークラブで 1 年間、名誉ある会長としての活動をやらせて

いただいて本当にありがとうございました。 

会長職は、様々なロータリー活動への出席が増えまして忙しい時間が増えまし

たが、皆様のご支援のおかげで楽しい一年間を過ごさせて頂きました。 

昨年の活動を紹介させて下さい。地区補助金を活用して富津市内の小中学生に

東日本大震災の経験と教訓を実際に被害にあわれた被災者（語り部）によるオン

ライン方式授業「東日本大震災語り部プロジェクト」を実施しました。 

2022 年 12月 12日は富津市内の小学校 5校（5、6年生）13日は中学校 2校（1、2年生）を対象に、オンライン方

式授業で開催し、合計約 550名の児童生徒が受講しました。授業は、富津市教育センターが総合司会・進行を務め、

宮城県石巻市の公益財団法人 3.11メモリアルネットワークによる「震災学習プログラム（震災の概要・講話・中継・

質疑応答）」で行われました。授業の開始にあたり、高橋恭市市長から「自然災害はいつ起こるかわからない。今日

の貴重なこの学びを自分のこととして大切に、心構えを養ってほしい」という挨拶をいただきました。 

授業では、衝撃的な東日本大震災の津波や被災の映像、石巻で幼稚園の子供を亡くした語り部である母親の「命の

メッセージ」、そして釜石で津波を体験した当時中学 3年生の語り部の「釜石の出来事」により、災害に対する備え、

命の大切さ、地域住民との関わりの重要性などを勉強しました。小中学生からは、辛い経験を話していただいたこ

とへの感謝の言葉と、地域で災害に対する事前準備と避難訓練の実施の必要性、そしてそのことを家族全員で共有

するという決意が述べられました。 



主催者として、未来ある子供たちが自然災害に対する備えと災害発生時に命を守る行動を考える機会を提供できた

と思います。この授業を開催するにあたってたくさんの方達にお世話になりました。 

特に富津市教育委員会の皆様のご厚意に感謝申し上げます。ありがとうございました。 

私事ですが令和 5 年 7 月 22 日（土）に「第 8 回富津市民花火大会」が 4 年ぶりに富津の海水浴場で開催されまし

た。花火大会が開催できたのも市民をはじめ市内外の多くの企業団体の皆様より毎回ご協力いただきますご協賛に

よるものであります。誠にありがとうございます。 

今大会で富津シティロータリークラブの皆様からお寄せいただきましたペットボトル募金箱は実行委員会の皆様か

ら大変に喜ばれました。本当にありがとうございました。今年度も楽しくロータリー活動をしていきたいと思いま

す。1年間、本当にありがとうございました。本日も宜しくお願い致します。 

 

【ニコニコ BOX】 

和田会長：本日はガバナー補佐ご来訪ありがとうございます。1 年間お世話になります。よろしくお願いします。 

阿部幹事：野村ガバナー補佐ようこそ。1年間多忙な業務となりますが頑張って下さい。今年度もご支援よろしく 

     お願いします。 

秋山会員：野村進一様本年度大役ご苦労様です。ご活躍の程期待しております。 

渡邉会員：野村さん、ご無沙汰しております。ガバナー補佐 1年間よろしくお願いします。 

窪田会員：第 2790地区第 5グループ野村ガバナー補佐ようこそ 2回目のガバナー補佐 1年間宜しくお願い致しま

す。 

栗坂会員：本日は野村ガバナー補佐におかれてはご来訪ありがとうございました。誕生祝いもありがとうござい

ました。かずさマジックの応援も心から感謝申し上げます。次は大阪ドームの日本選手権本大会出場

目指して頑張ります。 

立石会員：いつも大変お世話になっております。本日のお客様国際ロータリー第 2790地区第 5グループガバナー

補佐野村進一様ようこそお越し下さいました。１年間ご指導の程よろしくお願いします。本日は卓話

をさせて頂きましてありがとうございました。今後とも宜しくお願い致します。 

伊藤会員：第 5 グループガバナー補佐野村様本日はようこそ当クラブへお越し下さいました。今後とも宜しくお

願いします。 

 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：伊藤会員 

 

 

 

 

 

 

                 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(7/19) 16 13    3  81.25％ 

前回(7/5) 16 14 2     87.5％ 

 

 

 


